

## Dapur Sehat Lapas Permisan Mulai Berbenah

Candra Putra - [CILACAPSELATAN.URBANESIA.ID](http://CILACAPSELATAN.URBANESIA.ID)

Dec 4, 2023 - 17:47



*Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah melakukan kegiatan perawatan lingkungan dapur pada hari Sabtu (2/12). Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah melakukan kegiatan perawatan lingkungan dapur pada hari Sabtu (2/12). Dok Humas Vermis 1908*

NUSAKAMBANGAN - Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah melakukan kegiatan perawatan lingkungan dapur pada hari Sabtu (2/12).

Kegiatan ini dilaksanakan untuk membuat Dapur Lapas Permisan nampak lebih bersih dan rapi. Dapur Lapas Permisan merupakan salah satu tempat yang penting untuk dijaga kebersihannya.

Karena di sinilah makanan dan minuman untuk seluruh Warga Binaan Pemasarakatan Lapas Permisan dibuat dan diolah. Oleh karena itu Dapur Lapas Permisan selalu berbenah untuk dapat memberikan pelayanan yang lebih baik lagi kepada seluruh warga binaan.

Kebersihan dan kerapian merupakan salah satu hal yang menjadi fokus dari Dapur Lapas Permisan untuk terus selalu ditingkatkan. Hal ini terlihat dari kegiatan pemasangan keramik di beberapa sudut dari Dapur Lapas Permisan untuk memudahkan kegiatan pembersihan dapur dan menjaga supaya Dapur Lapas Permisan dapat selalu terlihat rapi.

Pemasangannya keramik dilakukan oleh empat orang Warga Binaan Lapas Permisan yang memiliki keahlian pertukangan. Kegiatan ini dikawal oleh Petugas Dapur yang sedang bertugas untuk memastikan keamanan dan kelancaran dari kegiatan tersebut.

Kasubsi Bimkemaswat Lapas Permisan menjelaskan bahwa Dapur Lapas Permisan selalu memberikan pelayanan yang terbaik bagi seluruh warga binaan sesuai dengan SOP yang berlaku yang tercantum dalam Permenkumham Nomor 40 Tahun 2017.

“Kebersihan dan kerapian Dapur Lapas Permisan selalu kami jaga supaya dapat memberikan pelayanan yang optimal untuk penyelenggaraan makanan bagi seluruh warga binaan di Lapas Permisan,” ujarnya.